

Saarland

Bahn wirbt für Portal

[21.09.2011] Über ein neues Internet-Portal haben Bürger in Saarland Zugang zu Dokumenten und Services von Landesregierung und Kommunen. Im Zuge der Kommunikationskampagne für das neue Angebot wurde jetzt eine Saarbahn mit Werbung für Bürgerdienste-SAAR versehen.

Im Rahmen einer Kommunikationskampagne für Bürgerdienste-SAAR wirbt jetzt auch eine Saarbahn für die neue Plattform von Landesregierung und Kommunen im Saarland (wir berichteten). Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer bezeichnet das Angebot als Meilenstein auf dem Weg zu einer bürgernahen, informativen und modernen Verwaltung: „Das Portal informiert die Menschen in unserem Land verständlich, direkt und rund um die Uhr. Damit werden Verwaltungsangelegenheiten für jedermann zu einer einfachen, schnellen und komfortablen Sache.“ Die gemeinsame Plattform von Landesregierung und saarländischen Kommunen ist in 17 Themenbereichen gegliedert. Hier finden sich nach Angaben des Landes für alle Behördenverfahren Ansprechpartner, Formulare und Tipps. Darüber hinaus können bestimmte Verwaltungsvorgänge vollständig vom heimischen PC aus abgewickelt werden. Ein Behördenwegweiser informiert über sämtliche Behörden, Gerichte, Schulen und andere öffentliche Einrichtungen des Saarlandes. Eine Volltextsuche und ein A-Z-Index sollen die Recherche erleichtern. Neu ist der Schnelleinstieg, der bestimmte Nutzergruppen gezielt anspricht.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Saarland, Portale, Bürgerdienste-SAAR, Bürgerservice, Saarbahn